
N i e d e r s c h r i f t 
 
 

über die 16. Sitzung des Ausschusses für  
Jugend, Senioren und Soziales der Stadt Bad Segeberg 

am Montag, 27. November 2006, 18.30 Uhr 
im Bürgersaal des Rathauses 

 
 
 

An der Sitzung haben teilgenommen: 
 
a) vom Ausschuss: 
 

Mitglieder der Stadtvertretung Brunhilde Kelch (Vorsitzende) 
Ann-Kathrin Scholz 
Monika Soltau  
Thomas Vorbeck 
Günter Winter 
 

bürgerliche Mitglieder   Otto Marquardt (stellv. Vorsitzender) 
Sigrid Harder  
Margret Petersen-Matthiesen 
Annette-Adelheid Ulverich  
 

es fehlen:    Hanno Hagemann 
Volker Stender  

 
beratende Mitglieder   ./. 

 
b) von der Stadtvertretung:   Bürgervorsteher Bruno Haaks 

Ingrid Altner 
Annelie Eick 
Heino Pfeiffer 
Wolfgang Ulverich 
Joachim Wilken-Kebeck 
 

c) von der Verwaltung:   Bürgermeister Hans-Joachim Hampel 
Abteilungsleiter II: Heino Wulf 
Abteilungsleiter III: Jens Greßmann 
Personalrat: Elke Rindt 
Gleichstellungsbeauftragte Beate Mönkedieck 
 

d) Protokollführung:    Jens Greßmann 
 
e) vom Seniorenbeirat:   Irma Hellberg 
 
f) vom Kinder- und Jugendbeirat:  Lisa Zielke 
 
g) Bürgerinnen und Bürger:   1 Bürger 

3 Bürgerinnen ab 19.35 Uhr  
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18.33 Uhr und stellt die ordnungsgemäße Einladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1:   Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 06. Juni 2006 
 

Die Niederschrift über die Sitzung vom 06. Juni 2006 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen 8
Nein-Stimmen 0
Stimmenthaltungen 1

 
TOP 2:   Mitteilungen der Verwaltung 
 

Es gibt nichts wesentlich Neues zu berichten.  
 
TOP 3:   Beratung des Etats für das Jahr 2007 
 

Herr Wulf erläutert die Eckdaten des vorgelegten Entwurfs. Herr Greßmann stellt die 
Positionen für die Abt. III (Soziales) vor. 
 
Bei den Personalausgaben für den Jugendtreff „Alte Feuerwache“ ergibt sich eine Diskussion 
über einen möglichen Personalwechsel. Bürgermeister Hampel erklärt ausführlich, dass 
durch die Übernahme der Mitarbeiter/-innen aus dem Jugendaufbauwerk eine Sozialauswahl 
stattfinden musste. Er hat diese tarifrechtlich sauber abzuarbeiten und kann in dieser Phase 
auf Wünsche nicht eingehen. Eine Entscheidung über eine Zielrichtung kann erst nach 
diesem Abschluss getroffen werden ggf. zusammen mit der Entscheidung darüber, wie sie 
bezahlt werden kann. Einige Mitglieder des Ausschusses sprechen sich für eine Betreuung 
der Mädchen durch eine weibliche Stelleninhaberin aus. 
 
Herr Marquardt stellt folgenden Antrag: 
 
Der Ausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, die Verwaltung zu beauftragen, Wege zu 
finden, dass die Stellenbesetzung im Jugendtreff „Alte Feuerwache“ mit 1 Mann und 1 Frau 
erfolgt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen 9
Nein-Stimmen 0
Stimmenthaltungen 0

 
Der Ausschuss empfiehlt der Stadtvertretung sodann, den Etat für die Abteilung III zu 
beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen 9
Nein-Stimmen 0
Stimmenthaltungen 0
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TOP 4:   Weihnachtshilfswerk 
 

Die Berichtsvorlage über die vorgesehene Durchführung des Weihnachtshilfswerkes wird zur 
Kenntnis genommen. 
 

TOP 5:   Anfragen und Anregungen 
 

Auf die Frage von Frau Altner, wie eine Mutter an einen Krippenplatz für ihr Kind kommen 
könne, wird sie an die Verwaltung verwiesen. 

 
 
 
Die Sitzung wird um 19.58 Uhr geschlossen. 
 
 
 
 
       gez. Brunhilde Kelch                                                gez. Jens Greßmann 
___________________________   ______________________________ 
       Vorsitzende                Protokollführer 
 
 


